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本报讯（郑报全媒体记者 张昕 刘俊
礼） 8月14日，省委常委、市委书记徐立毅
调研市属国有企业。他强调，要深化国有
企业改革，坚持供给侧结构性改革主线，贯
彻新发展理念，加快推进国有企业转型发
展，充分利用好、发挥好国有企业这一平台
在全市经济社会发展中的重要支撑作用。

牛卫国参加调研。
在郑州地铁集团，徐立毅仔细查看地

铁线路规划，听取运营情况汇报，并乘坐轨
道交通 1号线，实地体验地铁运行情况。
徐立毅指出，地铁在城市发展中既具有提
供大容量公共交通、解决拥堵问题的基础
性功能，又具有以交通为先导引导城市要
素合理布局和城市空间结构优化的引领性

作用。要进一步优化地铁线网布局，实现
交通重要节点快速连接，最大限度减少换
乘次数，提高运行效率；要统筹地铁建设与
片区开发，以地铁重点站点为核心，高水平
规划设计，高标准开发建设，集聚要素、集
聚产业、集聚人气，打造城市发展重要支撑
点和增长点，充分发挥好地铁的先导性功
能作用；要提高地铁运营维护的现代化水
平，高度重视运营安全和公共安全，保障广
大市民平安舒适出行。

在郑州城建集团，徐立毅认真询问企
业运行情况，了解城建投融资平台功能和
作用发挥情况。他指出，要统筹政府性资
源开发利用，在推动城市规划和重大基础
设施项目落地建设的同时，着眼长远可持

续发展，处理好投资、开发与运行维护的关
系，充分发挥好政府性公共项目在城市发
展中的引领带动作用。要打造具有特色和
优势的国有开发平台，完善企业组织架构，
创新企业管理运营机制，多策并举提高投
融资能力和产业培育能力。

在调研中，徐立毅强调，市属国有企业
在经济社会发展中具有特殊地位和作用，
既是全市经济的重要支撑，也是城市建设
运营的重要力量。要坚持党的领导、加强
党的建设，发挥好企业党组织的领导核心
和政治核心作用，以更加强烈的责任感、使
命感、紧迫感，持续深化国有企业改革，
分类抓好公共服务类国企“一张网、一体
化”改革、竞争类国企混合所有制改革、

“僵尸企业”处置等工作，加快建立现代
企业制度，优化资源配置、转变发展模
式，推进企业做大做强，实现国有资产保值
增值，形成更高层次、更可持续的发展，努
力在郑州国家中心城市高质量建设中干在
实处、走在前列、勇立潮头。

本报讯（郑报全媒体记者 刘俊
礼 张昕） 8月14日，省委常委、市委书
记徐立毅会见上汽集团总裁王晓秋一
行，双方就深化合作进行深入交流，达
成广泛共识。

牛卫国、史占勇等参加会见。
徐立毅说，当前，郑州贯彻落实

习近平总书记在推动中部地区崛起
工作座谈会上的重要讲话精神，深入
践行新发展理念，充分发挥交通物流
便利、人力资源丰富、市场潜力巨大
的优势，正在着力推进电子信息、汽
车及装备制造等优势产业做大做
强，特别是汽车产业目前已形成一定
基础，产业链更加完善、产业业态更
加成熟。希望上汽集团与郑州同向
而行，扩大在郑产业布局，增强郑州

基地的综合竞争力，共同打造具有世
界产业地位的中国汽车郑州品牌。

王晓秋感谢郑州市委、市政府为
上汽项目提供的支持，表示上汽集团
非常重视与郑州的合作，将整合资源
继续抓好郑州基地建设，为加快郑州
国家中心城市建设、促进高水平开放
提供有力的产业支撑。

本报讯（郑报全媒体记者 赵文静 实
习生 郭嘉琪）昨日，省政协副主席高体健
带领调研组来到我市，就重点提案“全方位
打造河南在‘一带一路’倡议中的中坚地
位”开展调研督办。市政协副主席岳希荣
陪同调研。

调研组一行先后深入郑州国际陆港开
发建设有限公司、保税集团总部、中大门保
税区、郑州航空港经济综合实验区等地进
行调研。

座谈会上，省发改委、省商务厅、省教
育厅汇报政协提案办理情况。据介绍，近
年来，河南加速融入“一带一路”建设，郑欧
班列班次、密度、货重、货值均居中欧班列
前列，郑州至卢森堡定期货运航线开通，郑
州机场客货运规模继续保持中部地区“双
第一”，以郑州为中心的“米字形”“双十字”
快速铁路网已基本建成，同时实现了空陆、
铁海联运快速发展，现代综合交通枢纽核
心地位日益提升。借助“一带一路”，河南
内陆开放新高地正逐步形成。

针对提案中的建议，河南将进一步强
化“四路协同”发展，提升陆上、网上、空中、
海上“丝绸之路”的品牌优势，推进河南自
贸港申建工作；加快郑州跨境电商“1210”
模式向海外复制推广，完善跨境电商物流
支撑体系，扩大汽车、肉类、水果等功能性
口岸业务规模；推进高校与“一带一路”沿
线国家合作办学，填补河南硕士研究生层
次合作办学的空白，鼓励有条件的院校开
展多种形式的境外办学。

调研组认为，提案集中体现了社会各
阶层、各领域的社情民意，是人民政协工作
的重要组成部分，为社会经济发展提供了
重要智力支撑。全方位打造河南在“一带
一路”倡议中的中坚地位，是河南实施开放
带动主战略、构建开放型经济新体制、打造
内陆开放高地的重要战略举措。调研组建
议承办单位以更加积极的态度、更加坚定
的决心，研究出台相关举措，形成更多制度
创新成果，为全省扩大开放、为国家“一带
一路”建设作出更大贡献。

省政协调研组来郑
调研督办重点提案

本报讯（郑报全媒体记者 李娜）昨日上
午，市环境综合整治提升指挥部召开第十次
工作会议，深入学习贯彻民族运动会开幕式
倒计时 30天动员大会精神，对冲刺攻坚阶
段各项工作再加压、再提升、再安排。市委
副书记、组织部长、指挥长焦豫汝，副市长、
副指挥长吴福民、马义中出席会议。

会议集中传达学习倒计时 30天动员
大会精神以及近期省市领导重要指示精
神，听取各开发区、区、相关市直部门攻坚
阶段任务量、工作进展、存在问题和下一步
打算汇报。

焦豫汝表示，经过近段时间的集中整
治，城市环境秩序、形态面貌有了明显提升，
群众的获得感、满意度不断提高，各方面给
予广泛肯定。在最后的冲刺攻坚时刻，要在
精神状态上再提振，对各项工作再动员、再
部署，提高整治工作精细化程度，尽快实现

全方位提升。
就做好下一步工作，焦豫汝要求，整治

提升要再聚焦，高质量完成工程收尾，紧扣
节点要求，倒排工期、挂图作战，高效优质
做好收尾工作，确保不返工、不留隐患；高
标准查漏补阙，既突出重点，又全面覆盖，
在序化上求提升、在洁化上提质量、在绿化
上铸精品、在亮化上出新彩，以深入细致、
精益求精的工作，营造“整洁、有序、舒适、
愉悦”的城市环境；高水平提升治理工作，
把握好“治标”与“治本”的关系，在解决眼
前问题的同时，更要着眼长远、加强谋划，
健全完善长效机制，实现城市环境常洁常
新。责任落实要再强化，进一步压实各方
工作责任，加大沟通协调力度，加强社会氛
围营造，提升督导标准要求，高质量推进整
治提升工作，为运动会圆满成功贡献积极
力量。

徐立毅调研市属国有企业时强调

加快推进国企转型发展
更好发挥国有平台作用

徐立毅会见
上汽集团负责人

城市环境综合整治提升
冲刺攻坚再加压再部署
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本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰
王治）昨日，市长王新伟主持召开市政府
第32次常务会议，市领导王鹏、张俊峰、
徐军、李喜安、孙晓红出席或列席会议。

会议研究讨论了《郑州市创建家政
服务业提质扩容“领跑者”行动试点工
作方案》。会议指出，推动家政服务业
提质扩容是满足人民群众对美好生活
向往的重要举措，各级各部门要提高站
位、创新举措，努力为全国家政服务业
提质扩容提供郑州经验、郑州方案。会
议强调，要明确目标，聚焦全市家政服
务业标准化、规范化和品牌化建设，协
同推进安全型、标准型、品质型、知识
型、创新型和专业化、规模化、网络化、
规范化发展。要把握重点，加快建设全
市家政信用信息综合服务平台，积极探
索家政进社区跨界融合发展等新模式，
扎实开展家政培训提升等专项行动，高
标准打造养老托幼进社区示范体系等
重点工程，树立家政服务行业的郑州品
牌、郑州标杆。要健全机制，梳理分解
定人定责定时限的任务清单，发挥好联

席会议统筹协调作用，及时研究解决难
点堵点问题，努力让广大群众就近享受
高品质的家政服务。

会议研究讨论了《郑州市贾鲁河
条例（草案）》，决定按程序提交市人大
常委会审议。会议指出，制定《条例》
是贯彻落实习近平生态文明思想的具
体行动，全市上下要树立“安全、生态、
景观、文化、幸福”的五河共建理念，着
力以立法监督促进贾鲁河水清河畅、
岸绿景美。会议强调，要研究配套举
措，市水利局等部门要围绕综合规划
编制等内容，尽快制定可量化、可考核
的配套措施，确保贾鲁河生态建设有
法可依、有规可循。要强化舆论宣传，
全方位宣传好解读好《条例》内容，让
依法建好、管好、保护好贾鲁河成为全
市的共识。要加强执法监督，统筹做
好执法人员培训，加大对《条例》执行
的监督指导，切实让《条例》成为水生
态保护和水污染治理的屏障。

会议还研究了全市教育大会筹备
等事宜。

市政府召开第32次常务会议
研究讨论推动家政服务业提质扩容等多项事宜


